



**GWk} VlgW Yf'5 `Vj YfYjb`  
!`Cflg[ fi ddY: f]X]b[ Yb'!**

**6 Yf]W hj cb'XYf'K UbXYfi b] 'ni a `: i b YbZfi Yf'Ub'XYf'BYf \ U gYf'G ] ~ HfY'Ua '%&": YV"&\$% ``**



Am Sonntag 17.02.2013 konnte Wanderführer Armin Joswig 21 Wanderfreunde zur Wanderung nach Neuhausen zum Funkenfeuer begrüßen.

Start war um 14.30 Uhr am Ifflinger Schloss. Von hier führte der Wanderweg zunächst durch das verschneite Donautal an der Lourdesgrotte und Ziegelhütte vorbei zum Schänzelfelsen. Von dort ging es dann im Wolfental schweißtreibend bergauf zum Ellinsonen Kreuz. Danach führte der Weg über die Hochfläche zum Schäferhof und über Gründelbuch und Felsenstube zum eigentlichen Ziel, dem Neuhauser Skihang.

Im der vollbesetzten Hütte unserer Nachbarortsgruppe war es dann nicht ganz einfach einen Sitzplatz zu ergattern. Nach einer freudigen Begrüßung durch die Vorstandschaft, konnte man sich aufwärmen und bei Speis und Trank stärken.

Bei Einbruch der Dunkelheit, spielte die Musikkapelle auf und man fand man sich draußen ein, um beim Abrennen des Funkenfeuers dabei zu sein. In einer tollen Formation führen die „Pistenteufel“ mit Fackeln bestückt, den dunklen Skihang hinunter um dann gemeinsam mit den unten wartenden Kindern und Jugendlichen das Funkenfeuer anzuzünden.

Leicht durchgefroren begab man sich dann auf die Heimfahrt mit den vorab dort geparkten Autos.

Diese erstmalige Wander-Aktion kam bei den Teilnehmern gut an und man wird sie voraussichtlich in den nächsten Jahren beibehalten.